
Pertanyaan Wawancara Ke VP Public Relation Humas  

 

1. Banyaknya kasus kekrasan seksual di atas kereta dari tahun ke tahun terus meningkat, 

bagaimana PT KAI agar bisa memutus mata rantai tindak kekerasan seksual tersebut 

2. Menurut Bpk Joni Martius Selaku VP Public Relation PT KAI Strategi apa saja yang 

akan dilakukan PT KAI kedepanya? Dan upaya kongkrit apa saja yang telah di 

lakukan oleh PT KAI 

3. Mengapa kejadian tindak kekerasan seksual itu bisa terjadi dan sering kali terulang 

kembali? Apakah sistem keamanan di dalam kereta maupun peron stasiun masih 

minim? 

4. Bagaimana kejadianya tersebut bisa terjadi menurut bpk joni martius selaku VP 

Public Relation PT KAI? Dan di kelas apa tindak kekerasan seksual di atas kereta 

sering terjadi? 

5. Menurut bapak siapa yang terlibat atau terkait dengan kejadian tersebut? Dan adakah 

motif tertentu dalam melakukan tindak kekerasan seksual di atas kereta?  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Pertanyaan Wawancara Ke Penumpang Wanita  Kereta Api 

 

1, Sebutkan Nama & Usia  

2. Apakah ketika menggunakan kereta api pernah mengalami tindak kekrasan seksual? 

3. Bagaimana kejadianya tersebut bisa terjadi, dan apakah kejadian tersebut terjadi ketika di 

dalam kereta atau di area sekitar peron stasiun? 

4. Kapan kejadian tersebut terjadi? Pada tahun berapa juga kejadian tersebut terjadi? (Apabila 

Ibu/kakak pernah mengalami) 


